

平野小 学校だより1月号

学校教育目標 「かこい子 やさい子 元気な子」
ひ 人を大切にする ら 自分らしさを出す の 伸びる努力をする
合言葉「輝きいっぱい・笑顔いっぱい・夢いっぱい」



© 蓮田市



電話番号:048-766-1308
ホームページ
<http://hiranoelementary.la.coocan.jp/>



新たな目標を掲げ、先に進む力に

校長

明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様には、健やかに新年をお迎えのことと存じます。皆様にとりまして、新しい年が素晴らしい一年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

新たな一年の始まりに、期待感が高まります。学校は、それぞれの学年の仕上げをする大切な残り3か月。子供たちの期待感を大切にしながら、3学期の一日一日を大切に過ごしてまいります。

今年は卯年、干支は「癸卯(みずのと・う)」です。「癸(みずのと)」とは「揆(はかる)」という文字の一部であることから「種子が測ることができるほどの大きさになり、春間近でつぼみが開く直前である」という意味だと言われています。「卯(う)」はもともと「茂」という字が由来といわれ、「春の訪れを感じる」という意味、また、「卯」という字の形が「門が開いている様子」を連想させることから「冬の門が開き、飛び出る」という意味があると言われています。この二つの組み合わせである「癸卯(みずのと・う)」は、「これまでの努力が花開き、実り始めること」といった縁起のよさが表れているといえます。

さて、年末のテレビで紹介されていたことで、心に残ったエピソードがありました。夏の甲子園を制した仙台育英高校の須江監督の言葉です。優勝後のインタビューで語った「青春って、すごく密なので」が2022年の新語・流行語大賞の選考委員特別賞を受賞しましたが、あの、夏の全国高校野球選手権大会で初優勝した夜、監督は部員たちにこう語りかけたそうです。

「頂点に立った達成感は大きい。でも、人生のピークではない。早く次の目標を見つけて先へ進んで欲しい。」

東北勢としての初めての優勝、しかもコロナ禍での様々な試練を乗り越えての全国優勝。想像を超える快挙を成し遂げたその日だということに、喜びに浸ることなく、そうした言葉を伝えた監督、それを受け止めた選手たちに、大きな驚きと感動を覚えました。同時に、生徒の成長を、これからの人生を大切に想う須江監督の心に、感銘を受けました。

1学期、2学期と、いくつもの行事や日々の学習に力一杯に取り組んだことで、ひらのっ子たちも、一步一步成長し、成果を残してきました。今日から始まる3学期。また新たな、次の目標を立てて、その目標を達成するべく、努力を続けることで、先に進みましょう。そして、「癸卯」の年にふさわしく、これまでの努力で培ってきた力をさらに高め、成長して欲しいと願っています。

子供たちが着実に持てる力を伸ばし、その力が子供たちの未来を生き抜く力となって「花開き、実る」ように、前向きに力強く様々な教育活動を展開してまいります。今年も全教職員で力を合わせ「チーム平野小」として「輝きいっぱい、笑顔いっぱい、夢いっぱい」の学校づくりを進めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今年も、これまでと同様に、保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力、そして御支援を賜りますよう、よろしくお願いたします。



1月の生活目標

礼儀正しく生活しよう

◇重点指導項目

- ・服装を整える。
- ・明るいあいさつをする。



◇目指す行動例

- ・名札、安全帽子を身に付けることができる。
- ・はっきりと返事やあいさつができる。

1月の行事予定

- 10日(火) 始業式 3時間授業 11:50一斉下校
- 11日(水) 月例集金 発育測定(4,5,6年)給食開始委員会活動
- 12日(木) 発育測定(1,2,3年、コスモス学級)
- 13日(金) 校内書きぞめ競書会
- 16日(月) 全校読書(おはなし会1,3,5年)ベルマーク袋配布
- 17日(火) 全校カルタ 4年式三番体験学習
- 18日(水) ベルマーク回収 クラブ活動
- 19日(木) 4年福祉教育体験学習(ポッチャ体験)
- 20日(金) 第3回PTA常任理事会
- 23日(月) 平野中学校入学説明会
- 24日(火) 不審者対応避難訓練 2年生と性の教育(助産師による講話)
- 25日(水) クラブ活動
- 26日(木) 第2回平野小・中学校区学校運営協議会
- 27日(金) 入学説明会
- 31日(火) ひらのっこ朝会

2月の主な行事予定

- 1日(水) 月例集金 委員会活動
- 1日(水)～3日(金) 校内書きぞめ展作品公開
- 3日(金) 校内長縄跳び大会
- 6日(月) 全校読書(おはなし会2,4,6年)
- 8日(水) クラブ活動(3年クラブ見学①)
- 14日(火) ありがとう集会
- 15日(水) クラブ活動(3年クラブ見学②)
- 17日(金) 授業参観・懇談会(6年、コスモス学級)
- 20日(月) おはなし会(低学年)
- 21日(火) おはなし会(高学年) 授業参観・懇談会(1～3年)
- 22日(水) 授業参観・懇談会(4,5年)

※現時点での予定であり、中止・変更となる場合があります。

松川中央小学校との交流会

12月9日(金)に、平野小学校5年生と長野県・松川町立松川中央小学校5年生との交流会をオンラインで行いました。はじめに、松川中央小学校や松川町の名産についての紹介を聞いたり、松川町の方言クイズなどに答えたりしました。



平野小学校からは、平野小の歴史や自慢の給食の紹介を行ったり、音楽会で演奏した曲を発表したりしました。

最後に、お互いに感想発表や質問交流をしました。オンラインのよさを生かして全員が参加した交流会となりました。



学校保健委員会 開催

12月13日(火)に学校保健委員会を開催しました。保護者の方にも参加いただき、養護教諭から児童の発育・健康についての報告、体育主任から体力テストについて報告を行いました。

ひらのっ子の課題である「投力」「俊敏性」の向上のために、家庭や学校でできることを話し合ったり、家庭での取組についての情報交換を行ったりしました。その中で、具体的な運動のアイデアが多く出されました。



これを生かして、こつこつと体力づくり取り組み、元気なひらのっ子たちの育成に努めてまいります。

3年生 社会科見学

12月14日(水)に3年生がさいたま市立博物館と明治なるほどファクトリー坂戸に社会科見学に行ってきました。

さいたま市立博物館では、社会科の学習につながる「昔の道具」の展示を見たり、実際に使う体験をしたりしました。

明治なるほどファクトリー坂戸では、工場の歴史やカカオ豆などの説明、明治の製品開発についての映像を視聴した後、チョコレートの製造ラインの見学をしました。



教室の中だけでは学ぶことのできない貴重な体験のできた一日となりました。

校内書きぞめ展作品公開

1月13日(金)に、11月から書写の時間に取り組んできた「書きぞめ」の校内競書会を行います。練習の時から、集中して筆を握り、一画一画に気持ちのこもった作品を書いている姿が見られました。競書会の作品も、力作が並ぶことを期待しています。

下記の通り、児童の作品を公開します。児童の努力の成果をぜひご覧いただければと思います。

日時: 2月1日(水)、2日(木)、3日(金)
15:45～16:45

公開場所: 各教室前廊下

※感染症等の状況により、公開を延期または中止する場合があります。